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1. Bon séjour, …………………… chance!

2. Votre fils est gentil, votre fille est …………………….

3. Son café n´est pas fameux, sa bière n´est pas ……………………

4. C´est un vieux magasin, c´est un …………………… atelier.

5. C´est un nouveau professeur, c´est un …………………… étudiant.

6. C´est un beau livre, c´est un …………………… enfant.

7. C´est un vieux monsieur, c´est une …………………… dame.

8. C´est un beau théâtre, c´est une …………………… tour.

9. C´est un nouveau pull-over, c´est une …………………… chemise. 

Doplňte vhodná přídavná jména ženského rodu.



Předložky

à – en - chez

Již známe předložky 
à – en

Je suis à Paris - Je vais à Paris
Tu es en France. - Tu vas en France.

-----------

Předložka CHEZ

Je suis chez Monique. - Je vais chez Monique.



S´il vous plaît

ou

Je vous en prie
Výrazem s´il vous plaît

S‘il te plaît
žádáme

Výrazem je vous en prie
Je t‘en prie

odpovídáme na něčí žádost

Na merci odpovídáme pomocí
Je vous en prie

De rien



Un peu d‘amis
Pas beaucoup ( d‘amis )
Je n‘ai pas d‘amis
J‘ai des amis

Est-ce que tu as une voiture? - Non, je n‘ai pas DE voiture.

Est-ce que tu as la voiture? - Non, je n‘ai pas LA voiture.

Quatre fois par semaine

Des progrès
Quand on parle des voyages

Nouveau livre
Nouvel hotel









Ženský rod přídavných jmen

- Pokračování k L 7

Některá přídavná jména mají jiné koncovky než jsme se dosud naučili.
----------------------

Mužská příd. jména končící na – on mají v ženském rodě zdvojené - n
bon - bonne

Mužská příd. jména končící na – eux mají v ženském rodě koncovku - euse
heureux - heureuse



A pak jsou tu zvláštní tvary.

Gentil - gentille

Beau / bel - belle
Nouveau / nouvel - nouvelle
Vieux / vieil - vieille

Ma propre voiture  /   une voiture propre
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